



常磐シブヤ科だより

令和5年2月27日
渋谷区立常磐松小学校
No.5
担当 木村沙樹

★3年生「発見！常磐松たんけん隊～ここがすごいよ常磐松のまち～」特集★

9月にも、シブヤ科だより No.3 でお伝えしましたように、3年生は、「発見！常磐松たんけん隊～ここがすごいよ常磐松のまち～」という学習を進めています。地域のよいところを見付け、渋谷への愛着を深めるとともに、調べてまとめたことを他者に発表する学習です。

今回は、学習のまとめとして行った、パワーポイントでの発表の様子をお伝えします。

3年生は、「自然が多い」「人が優しい」「昔からの建物が多い」「建物やお店が多い」に分かれて、校外学習で発見したことをパワーポイントにまとめました。

パワーポイントを使うのは初めてのことだったようで、苦戦した様子もあったようですが、どんどん使い方が上達したそうです。完成したパワーポイントは、アニメーションや写真がたくさん使われており、とても見ごたえのあるものでした。



自然が多い A



昔からの建物が多い B
(学校や神社)



昔からの建物が多い A



自然が多い B



人が優しい



建物やお店が多い

2月9日(木)6校時に、3年生は2年生に向けての発表を行いました。手製の差し棒を活用したり、2年生に問いかけたり、大きな声で発表したりと、練習の成果を発揮した様子でした。

見ていた2年生は、最後まで真剣に発表を聞いており、質問も多数出ました。

「なぜ自然をテーマとして選んだのか。」という質問には「渋谷のまちは自然が少なそうだったから、確かめたかった。」と3年生がしっかりと返事をしました。

「古い建物が多いことが分かった。」という感想には「それだけまちに古い建物が多く、魅力的だ。」と、新たに感想が出ました。よい交流の機会となりました。

学習について、御家庭でも子供たちから聞いてみてください。